
歓談風景

◆第８回総会・懇親会

　　　　●日時；０７年２月４日（日）　１１：３０ ●場所；都ホテル大阪　大和の間
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◇
二
水
高
校
関
西
同
窓
会

の
総
会
は
こ
の
ほ
ど

、
大

阪
市
天
王
寺
区
の
都
ホ
テ

ル
大
阪
で
会
員
ら
約
五
十

人
が
出
席
し
て
ひ
ら
か
れ

た

。
役
員
改
選
で
再
選
し

た
中
川
宗
之
会
長
は

「
来

年
は
母
校
創
立
六
十
周
年

と
関
西
同
窓
会
設
立
十
周

年
の
節
目
の
年
に
な
る

。

優
秀
な
人
材
が
多
数
輩
出

し
て
い
る
こ
と
は
喜
ば
し

い

」
と
あ
い
さ
つ

。
　
　

来
賓
の
林
良
茂
本
部
同
窓

会
会
長

、
梶
本
逸
子
校
長

は
関
西
同
窓
会
の
支
援
に

感
謝
し

、
文
武
両
道
で
生

徒
の
学
力
と
人
間
力
向
上

の
教
育
に
努
め
て
い
る
学

校
の
現
状
を
紹
介
し
た

。

▼2007年3月15日付　北國新聞の記事

　当初は予定になかった第８回総会が、年を越した
２月４日(日）午前11時30分より上本町の｢都ホテル
大阪｣で開催されました。  例年よりも遅い開催にも
かかわらず、５０人の会員が出席、来賓として林同
窓会長や梶本校長も金沢から駆け付けて下さいまし
た。  役員改選、会計報告、[関西同窓会]の名称は
そのままで[本部同窓会関西支部]への移行が承認さ
れました。

▲大和の間受付

▲林同窓会長の挨拶 ▲梶本校長の挨拶


